



**Club allié du Yacht Club de France**

## **Jour J - Derby Dragon International – Trophée Atlantique, C'est parti !**

Le Yacht Club de La Baule souhaite la bienvenue aux 35 équipages venus disputer la 21<sup>e</sup> édition du Derby Dragon International. Son président, Dominique Molette, est tout particulièrement heureux d'accueillir cette année de très nombreux nouveaux Dragon et équipages étrangers.

Ils témoignent à la fois du dynamisme de la classe à l'international et de l'indéniable attractivité de la ville de La Baule et de sa magnifique baie qui offre un plan d'eau idéal aux régatiers, et contribue au succès de la manifestation.

Organisée depuis 2000 par le Yacht Club de La Baule, avec le précieux concours de ses fidèles partenaires, dont Bugal, Excel et Sipac, partenaires historiques du Derby Dragon, cette compétition internationale demeure l'une des épreuves phares du calendrier nautique et se court sur quatre jours.

Cette année, les régates se disputeront toutes l'après-midi, heures et coefficients de marée obligeant !

Le départ de la première régata est prévu à 13h30 dans la baie ce mercredi.

A ne pas manquer, la sortie du port des Dragon, un véritable spectacle toujours très apprécié du public.

Bonnes régates à tous les équipages.

**« Les talents s'affrontent en mer, l'art de vivre se partage à terre ! »**

**Relations presse : Evelyne Renard Tél. : 06 18 02 20 62**

**Courriel : evelyne.renard@yahoo.fr**

**Yacht Club de La Baule 1, Quai Rageot de la Touche, 44500 La Baule**  
Tél. : 02 40 88 91 46, Courriel : info@yclb.net